

Pressemitteilung

Hochschule für Musik Saar - Pressestelle
Bismarckstr. 1, D-66111 Saarbrücken
Tel.: (0681) 96731-29
E-Mail: t.wolter@hfm.saarland.de
www.hfm.saarland.de



Stiftung Saarländischer
Kulturbesitz



OrgelKunst-Matinee

Kunst in der Schlosskirche und Orgelmusik

Gemeinsame Reihe der Hochschule für Musik Saar und des Saarlandmuseums

Auch im zweiten Halbjahr 2013 wird die erfolgreiche Reihe der „OrgelKunst-Matinee“ fortgesetzt. Das Auftaktkonzert für die nächste Staffel findet am **Sonntag, den 18. August, um 11:30 Uhr** in der Saarbrücker Schlosskirche statt.

Die OrgelKunst-Matinee sind eine gemeinsame Veranstaltungsreihe der Hochschule für Musik Saar und des Saarlandmuseums. Bei diesen sonntäglichen Veranstaltungen in der Saarbrücker Schlosskirche, die bildende Kunst und Musik zusammenführen, spielt der Organist und HfM-Professor Andreas Rothkopf. Der Eintritt ist frei.

Die Atmosphäre des gotisch-barocken Kirchenraums, Kunstwerke des Museums in der Schlosskirche und Orgelmusik - diese besondere Kombination wollen die OrgelKunst-Matinee für das Publikum erlebbar machen. Jeden dritten Sonntag im Monat spielt Andreas Rothkopf an der Orgel der Schlosskirche. Einführend stellen Fachkräfte des Saarlandmuseums jeweils ein ausgewähltes Kunstwerk vor. Die Erlebnisse der gemeinsamen Betrachtung können während des Hörens der Musik nachwirken.

Termine der OrgelKunst-Matinee im zweiten Halbjahr 2013

Sonntag, 18. August 2013 | 11:30 Uhr
Sonntag, 15. September 2013 | 11:30 Uhr
Sonntag, 20. Oktober 2013 | 11:30 Uhr
Sonntag, 17. November 2013 | 11:30 Uhr
Sonntag, 15. Dezember 2013 | 11:30 Uhr

Info

Saarlandmuseum | Besucherservice | (0681) 996-4234
service@saarlandmuseum.de

Hochschule für Musik Saar | Thomas Wolter | (0681) 96731-29
t.wolter@hfm.saarland.de